

La tragédie du Meknès



Un hommage émouvant.

Depuis trois ans, la commune de Criel et les ACPG-CATM prennent part à la cérémonie du souvenir du 24 juillet 1940. Il s'agit de rendre hommage aux 420 morts du torpillage du bateau "le Meknès".

"Cette année, l'association des oubliés du Meknès a voulu honorer l'un des trois Anglais de l'équipage de l'avion de la RAF abattu lors des recherches des disparus du Meknès", explique Gilles Piot, le président des ACPG-CATM. Les participants ont dévoilé une plaque sur la tombe de ce pilote, au carré des An-

glais du cimetière de Criel-sur-Mer, en présence des membres des familles de disparus.

Après cette cérémonie, un arrêt a été effectué à la voie dénommée "les oubliés du Meknès". "Cet hommage a été très apprécié par l'association, en attendant une possible inauguration à définir", poursuit Gilles Piot. L'après-midi, avait lieu la manifestation devant la stèle du souvenir entre Berneval et Saint-Martin-en-Campagne, en présence de l'attaché naval de Grande-Bretagne Cv Nick Stanley et de nombreux drapeaux.